

La Résistance dans la région d'Athus (1940-1944)
Mouvements actifs, personnalités, hauts faits

Conférence de Louis GOFFIN

À la Bibliothèque d'Athus, jeudi 12 mai 2022 à 20 h

Région frontalière avec le Reich allemand, d'origine linguistique germanique, riche de son potentiel minier et sidérurgique, elle était stratégiquement importante pour l'occupant nazi. Et par conséquent la Résistance se devait d'y être présente et active. Elle le fut d'abord sur le plan de l'administration civile, de la presse clandestine, du renseignement. Elle le fut ensuite par une obstruction systématique au départ forcé de travailleurs et d'autres « illégaux » vers l'Allemagne. Elle le fut enfin en multipliant les actions de sabotage, de guérilla et d'intimidation des traîtres et collaborateurs. Cinq mouvements résistants armés s'y étaient pleinement engagés, avec des personnalités marquantes, des lieux de refuge privilégiés, des activités d'envergure. Ils ont ainsi contribué à la Libération du pays!